



8月のクラスの様子

2019.9.3

たいよう

8月は子ども達にとって初めての体験がたくさんありました。水遊び、泥遊び、泡遊びなど夏ならではの感触遊びです。回数を重ねるうちに水や泥に触る楽しさや心地良さを感じるようになり、興奮のあまり水面を叩いてびしょ濡れになったり泥を顔につけたりしながら夏を満喫しました。活動後はお腹も空いて食事を心待ちにする姿も！9月も残暑が厳しい日には水遊びをして汗を流し、涼しい日にはお散歩に出掛け初秋の自然に触れ探索や発見と一緒に楽しんでいきたいと思えます。11月の運動会に向けダンスにもチャレンジしていきます。

ほし

待ちに待った水遊びが始まり、嬉しさを体全体で表して楽しみました。シャワーで「雨」を降らせたり、ストリート水流で「嵐」をおこすと、子どもたちは果敢に手を出して水をはじき感触を確かめます。持っている容器に汲み取ろうと、水流にはじかれてもあきらめずに容器を構えます。大人もずぶぬれになりながら、子どもたちと水かけっこを楽しむことができました。今後も、季節感をたっぷり味わいながら元気に楽しみたいと思えます。

うみ

運動会に向けて「からだダンダン体操」を練習！曲に慣れ親しんでいる子や知らなかったけどなんだかワクワクする子…みんなで保育士や知っている子の振り付けを見て、背を並べ踊っている姿を見ると楽しんでいる気持ちはもちろん、お互いを意識していることもよく伝わってきます。自由遊びでも互いを誘い合い、遊びを共有することも多いです。自分の気持ちを伝える経験を重ねながら

もり

8月は「〇〇に行った！」「〇〇して遊んだ！」が会話の中で飛び交い、楽しかったこと、嬉しかったことを共有する子どもたちの笑顔がまぶしい月でした。夏休みの時期ということで、ゆったり過ごすことも多かったですが、引き続きプール遊びを行いながら、夏の自然に関わることも多かったもり組さんです。青々とした緑地公園の中でセミの抜け殻や、死骸、カマキリ、バッタなどの虫を見つけ、観察したり触ったりしながら、子どもたちなりに発見があったようです。9月は季節の移り変わりを感じながら、戸外遊びを楽しみたいです。

かぜ

8月のプール活動では顔を水につけることに挑戦！！初めは「無理だよ～」と嫌がるかぜ組さんでしたが、一人が挑戦するとその姿に刺激をうけて「やってみる！！」と次々と頑張る姿が見られ、全員水に顔を付けることが出来ました★仲間の力は大きいですね！！9月からは、運動会に向けてもり組さんと一緒にダンスの練習をしていきます。そしてかぜ組さんに新しく女の子のお友達が増えます♪さみしいお別れもあったけれどまた新たなお友達と一緒に12人で力を合わせていろいろなことに挑戦していこうね！！

だいち

『南の島のハメハメハだいおう』の歌詞に出てくる だいおう・じょうおう・こども・島に住む人を皆で想像し、意見をまとめて絵にして遊んだり、プール活動では激しい水の掛け合いをして遊びました。水に潜れるお友達は潜って数を数えたり、まだ潜れないお友達は顔を付ける事に挑戦しました！9月になると少しずつ運動会の練習に取り組んでいきます。体を動かすことの気持ちよさや、爽快感を味わいながら皆と楽しく活動していきます。